

MG Billets

"L'artiste doit aimer la vie et nous montrer qu'elle est belle. Sans lui, nous en douterions." Anatole France

Billets

Introduction	2
Bienvenue au MAG	4
PROMOVE	6

Introduction

MAG cherche chaque année à vous surprendre en vous permettant de rencontrer de nouveaux artistes que ce soit grâce aux galeristes qui proposent un vaste panel ou aux artistes indépendants.

L'économie européenne, passablement éprouvée cette année, n'a cependant pas atténué la créativité et nous en sommes particulièrement satisfaits. Nos déplacements à l'étranger sur différents salons d'art pour apporter de nouvelles tendances artistiques à Montreux ont été fructueux.

Deux partenariats ont pris forme en 2015 : d'une part avec "Art Innsbruck" qui fêtera en janvier 2016 ses 20 ans, MAG sera présent sur le salon. D'autre part avec "Venice Design Week" événement sur lequel MAG était présent en octobre dernier. Ces partenariats permettent d'échanger sur le sujet de l'art contemporain et les salons spécialisés et favorisent la rencontre de nouveaux exposants. La commune de Montreux bénéficie ainsi d'une présence à l'étranger dans le domaine artistique et culturel au travers de Montreux Art Gallery. La qualité de notre salon, reconnue par d'autres événements en Europe, renforce notre esprit de découverte, notre pugnacité et notre professionnalisme.

Tout au long de l'année, nous observons au travers des nombreux vernissages organisés sur la Riviera (Montreux, Vevey...), dans canton de Vaud et sur la Suisse en général, des galeries qui présentent des artistes que nous avons exposés à MAG ou bien même à la Biennale de Montreux. Ce phénomène témoigne de la variété et de la qualité des artistes que nous proposons. Nous sommes particulièrement heureux de ce constat.

L'hôte d'honneur MAG 2015 est le Portugal. Pays très remarqué ces derniers temps dans le domaine artistique avec le pôle muséal de Lausanne dont une partie sera développée par un cabinet d'architectes portugais. Nous sommes particulièrement fiers d'accueillir ce pays et de présenter une sélection originale d'artistes ainsi que l'exposition "70 cavaquinhos, 40 artistes" qui fera à Montreux sa première présentation hors de son territoire.

La **Biennale de Montreux**, sous la direction de MAG, s'est achevée la semaine passée et les 32 artistes présentés ont rencontré un très vif succès de la part des dizaines de milliers de visiteurs qui se sont attardés sur les quais pour immortaliser la perspective des sculptures et le lac Léman en toile de fond. Les prix du Jury et du public seront remis durant le salon et nous félicitons bien entendu les heureux gagnants.

Nous vous souhaitons donc une magnifique visite, qu'elle soit l'occasion de beaux moments de découverte, de rencontre et de coups de cœur artistiques.

Jean-François Gailloud
Astrid Zumkemi
Marie-Hélène Heusghem
Claude Binzoni

Prix MAG 2015

Pour la 5^{ème} année, le jury se réunira afin de décerner des prix très attendus par les artistes indépendants qui auront retenus l'attention de l'ensemble du jury par leur créativité et la qualité de leur travail artistique.

Bienvenue au MAG



Un rendez-vous culturel incontournable !

Le Salon d'Art contemporain vous donne rendez-vous à Montreux du 4 au 8 novembre 2015. Autour d'une grande diversité d'œuvres et d'expositions thématiques, consacrées à la peinture, à la sculpture, à la photographie et aux arts premiers, c'est sous les meilleurs auspices que se profile cette nouvelle édition.

Ainsi, pour la 11^{ème} année consécutive, Montreux a le privilège d'accueillir cette manifestation, important rendez-vous des galeries et éditeurs d'art en Suisse romande. Devenue incontournable, elle ponctue désormais le calendrier automnal de la Riviera. Ce n'est dès lors pas un hasard si, année après année, son succès se confirme tant auprès des exposants que des visiteurs, dont le nombre ne cesse de croître.

Au nom des Autorités de notre commune, je souhaite la plus cordiale bienvenue aux artistes et au public. Je souhaite également adresser mes chaleureux remerciements aux organisateurs qui ont su donner aux visiteurs l'envie de découvrir, d'échanger et de partager.

Je forme mes meilleurs vœux de succès pour une magnifique édition 2015, à l'enseigne de l'art, de la créativité et de la beauté.

Laurent Wehrli
Conseiller national
Député au Grand Conseil vaudois
Syndic de Montreux



Taoufik Behi, *Tunisie*
Sirène
Biennale de Montreux 2015

PROMOVE



Pour pouvoir s'exprimer pleinement, l'art a besoin de calme et de sécurité.

L'Histoire a confirmé que les grands siècles de l'art étaient également ceux caractérisés par leur relative stabilité sociale et leur prospérité économique. Il est dès lors de bon augure, pour l'économie régionale, que Promove s'engage depuis maintenant plus de dix ans en faveur de l'art et de la culture.

Le Montreux Art Gallery, événement culturel majeur, s'est imposé, au fil des années, tant sur le plan national qu'au niveau international, par la qualité des œuvres exposées et leur mise en scène.

L'exposition révèle des esprits novateurs, des influences improbables et l'usage de techniques inédites, tels que nous les apprécions, avec audace, surprise et ravissement au sein de merveilleux espaces conviviaux. Cela éveille nos sens, stimule notre imagination et nous incite à l'innovation dans le cadre de nos activités.

Cette plate-forme de rencontre entre le tissu économique régional et le monde artistique, offre l'opportunité de réaliser des rencontres inattendues, et d'entretenir des contacts privilégiés, tout particulièrement à l'occasion de la soirée dédiée. Nul doute dès lors que MAG contribue activement à la notoriété de notre région, à son développement économique, ainsi qu'à sa promotion exogène.

La promotion économique Riviera-Lavaux se réjouit des bienfaits, artistiques et émotionnels, que suscite la découverte de cette nouvelle édition 2015 et est particulièrement honorée d'y être associée en qualité de partenaire.

À ce titre nous félicitons et remercions les organisateurs, ainsi que l'ensemble de leurs collaborateurs, artistes et exposants, qui, par leur travail, leurs compétences et leur savoir-faire permettent au MAG d'atteindre un degré d'excellence suscitant autant d'émotion et de plaisir.

Nos meilleurs vœux accompagnent cette édition 2015, souhaitant un avenir prospère au Montreux Art Gallery!



Stéphane Krebs
Président

Li Wei, *Chine*
Biennale de Montreux 2015

